



S.E.M TSUGAWA Takahisa Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire du Japon près la République du Bénin

Le 10 décembre 2020, j'ai présenté mes lettres de créance qui officialisent ma nomination en tant qu'Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire du Japon au Président de la République, S.E.M. Patrice TALON.

Depuis mon entrée en fonction, j'ai eu l'opportunité de voir à quel point les liens entre le Bénin et le Japon sont forts. Les échanges entre nos deux pays se sont davantage renforcés cette année, à travers la lutte commune contre la COVID-19, pour laquelle le Japon a apporté un soutien au Gouvernement du Bénin, entre autre à travers divers dons à l'OMS au Bénin.

Le mardi 26 janvier 2021, j'ai participé à la cérémonie de signature d'Echange de Notes de deux projets avec S.E.M. Aurélien AGBENONCI, Ministre des Affaires étrangères et de la Coopération et en présence de S.E.M. Hervé HEHOMEY, Ministre des Infrastructures et des Transports. Le premier Echange de Notes était relatif au Projet de construction de l'échangeur du carrefour Védoko dans la ville de Cotonou qui représente un financement de 17 milliards 760 millions de francs CFA. Le second concernait le concept détaillé du Projet de renforcement des systèmes d'alimentation en eau potable dans les départements du Couffo et du Plateau, d'un coût de 645 millions de francs CFA. A travers ces projets, le Gouvernement du Japon, très soucieux de l'amélioration des performances socio-économiques du Bénin, témoigne une fois encore son amitié et sa solidarité au peuple béninois.

Enfin, j'ai eu l'honneur d'assister à la cérémonie de prestation de serment du Président de la République du Bénin, S.E.M. Patrice Talon, réélu pour un second mandat et dont le Gouvernement formé s'attèle déjà à poursuivre l'exécution du plan gouvernemental établi, il y a cinq ans.

Pour les années à venir, je souhaite que l'Ambassade du Japon continue de contribuer au renforcement de la coopération bénino-japonaise. Dans l'espoir que cette 4ème édition de BENI vous donne un aperçu de l'évolution des relations amicales entre le Bénin et le Japon, je vous souhaite une Bonne Lecture.